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促加快整修斑馬線  保障行人過路安全 

本澳斑馬線問題不少，其中坑多路滑問題造成不少行人跌倒扭傷，是市民經常詬病的一

個問題。例如，近日收到市民反映，往黑沙環方向的高士德大馬路與俾利喇街交界處的

斑馬線有凹坑，近羅理基博士大馬路一側的宋玉生廣場斑馬線與廣場銜接處路面滑，造

成不少行人跌倒扭傷，希望當局能夠加緊優化。 

 

    為有助消除斑馬線安全隱患，保障行人過路安全，本人建議： 

一、 實施專項整修計劃。當局除了持續檢視本澳斑馬線的整體情況，做好整體優化

規劃外，亦可以考慮實施專項整修計劃，例如針對市民經常詬病的凹坑和路滑情

況，發動多方力量，作出專項排查，進行及時修補。 

二、 建設智慧斑馬線。智慧斑馬線（亦稱智能人行道輔助系統）於內地不少城市都

有設置，不僅會發光還會發聲提醒行人過路安全狀況，在無交通燈輔助而又使用人

流較大的地方，對保障行人安全發揮了良好的效果。希望當局能夠積極考慮有關措

施，推進智慧交通建設。 
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